

Fecha: 27-08-2020
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Edición Especial I
 Tipo: Educación

Pág.: 7
 Cm2: 509,7
 VPE: \$ 6.695.138

Tiraje: 126.654
 Lectoria: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

Título: Con la gratuidad, la Universidad Bernardo O'Higgins marca un nuevo hito en su historia

CUMPLE 30 AÑOS DE EXISTENCIA:

Con la gratuidad, la Universidad Bernardo O'Higgins marca un nuevo hito en su historia

La medida permitirá que miles de estudiantes puedan acceder a educación de calidad, a través de una carrera profesional, ampliando el alcance de la formación de la institución.

La Universidad Bernardo O'Higgins (UBO) está cumpliendo 30 años de existencia, con un proyecto educativo que ha formado a miles de profesionales, avanzando sostenidamente en su compromiso con los alumnos y la comunidad. En forma paralela, adhirió a la gratuidad para la admisión 2021, marcando un hito dentro de su historia, y es parte del nuevo Sistema de Acceso a la Educación Superior, conducido por la Subsecretaría de Educación Superior del Ministerio de Educación.

Además de contribuir a una sociedad más equitativa y de esta forma promover el acceso a la educación superior de los jóvenes de sectores más vulnerables, este acontecimiento marca una nueva etapa en la historia de la institución, ya que permitirá que miles de estudiantes puedan acceder a educación de calidad, a través de una carrera profesional, ampliando el alcance de la formación de la institución. Esta medida genera más oportunidades y, a su vez, promueve el desarrollo de la sociedad chilena.

Al beneficio de la gratuidad, la UBO suma un sistema de apoyo integral al servicio del bienestar estudiantil que tiene como objetivo apoyar la formación de los alumnos a través del desarrollo de talleres, actividades



"Rondizzoni II" se llama el nuevo edificio de la UBO.



deportivas y extraprogramáticas, así como también programas que buscan nivelar y fortalecer los conocimientos académicos de los alumnos, además de entregarles ayuda psicopedagógica.

CONSTANTE AVANCE

Con tres décadas de trayectoria, la UBO ha logrado un crecimiento que infunde confianza del progreso institucional, y se

contienen y añadiendo nuevas tecnologías a la formación. En ese sentido, busca ampliar las áreas del conocimiento en las que participa, analizando las necesidades del país y abriendo nuevas carreras que ayuden al desarrollo.

Debido a lo anterior, la UBO imparte desde este año, las carreras de Trabajo Social, Medicina Veterinaria e Ingeniería en Realidad Virtual y Diseño de Juegos Digitales.

Para el año 2021, ofertará la nueva carrera de Medicina que se suma a los otros programas que imparte la Facultad de Ciencias Médicas. Por otro lado, en la carrera de Tecnología Médica, se incorpora una nueva mención en Bioanálisis Clínico, Hematología y Medicina Transfusional.

En cuanto a la infraestructura y los servicios que entrega, este año la institución inauguró un nuevo y moderno edificio, llamado "Rondizzoni II", que complementa con más de 8.000 m² los espacios existentes, con auditorios, salas de clases, laboratorios de última tecnología y que albergará a la Facultad de Ciencias Médicas.

FORMACIÓN COMPLETA

Porque estudiar una carrera universitaria no solo significa adquirir nuevos conocimientos, sino también enriquecer todos los

aspectos de la vida de los alumnos, la UBO entrega una formación integral completa a través de la promoción de la cultura, la responsabilidad social, el deporte, el trabajo solidario y la vida universitaria.

Durante su proceso formativo, los estudiantes complementan su aprendizaje a través de talleres semestrales, con la opción de postular a intercambios con universidades principalmente, de Europa y América, gracias a los más de 100 convenios internacionales que mantiene la UBO con instituciones extranjeras.

En esa línea, la institución promueve la actividad física competitiva a través de sus selecciones, incorporando la práctica de deportes como fútbol, básquetbol, voleibol, tenis de mesa y taekwondo.

Asimismo, con el objetivo de ayudar a los futuros profesionales, la UBO entrega apoyo académico y psicoeducacional para asegurar que todos los alumnos tengan las herramientas para afrontar los desafíos que representa la educación superior.

La UBO, adscrita a la gratuidad 2021, invita a que los futuros estudiantes universitarios conozcan sus carreras, beneficios, infraestructura y actividades, visitando el sitio web ubo.cl/admision